

# Cuarenta años sin Alí Primera: recordando la poderosa voz que se convirtió en un himno de lucha y esperanza

Cultura



Publicada el: 19/02/25	Visitas: 95
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 65	Puntaje: 3.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/cuarenta-anos-sin-ali-primera-recordando-la-poderosa-voz-que-se-convirtio-en-un-himno-de-lucha-y-esperanza\\_18252.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/cuarenta-anos-sin-ali-primera-recordando-la-poderosa-voz-que-se-convirtio-en-un-himno-de-lucha-y-esperanza_18252.php)

**CUARENTA AÑOS SIN ALÍ PRIMERA: RECORDANDO LA PODEROSA VOZ QUE SE CONVIRTIÓ EN UN HIMNO DE LUCHA Y ESPERANZA**

*Cultura*

*Cuarenta años sin Alí Primera: recordando la poderosa voz que se convirtió en un himno de lucha y esperanza*

**Cuarenta años de legado de Alí Primera: evocando la resonante voz que se transformó en símbolo de resistencia y esperanza.**

## **Alí Primera: Un Himno de Lucha y Esperanza a 40 Años de su Partida**

Alí Primera, conocido como «El Cantor del Pueblo», dejó una huella imborrable en la música venezolana.

Su legado perdura en cada rincón del país, resonando como un eco de la lucha social y el amor por la patria.

Nacido el 31 de octubre de 1942 en Coro, Estado Falcón, en una familia humilde, Alí Primera se convirtió en una figura clave en el resurgimiento de la música popular venezolana.

Fusionó géneros como el vals, la gaita, el bolero y la música tradicional de los Andes, entrelazando letras cargadas de contenido político y social.

Desde joven, mostró un profundo compromiso con las causas sociales y la justicia, algo que se evidenció en cada una de sus composiciones.

A lo largo de su carrera, Alí fue un verdadero testimonio de la resistencia popular, alzando su voz contra las injusticias, la pobreza y la represión política que afectaban a los sectores más desfavorecidos de Venezuela.

Temas como «El pueblo unido» y «Techos de cartón» se convirtieron en himnos de lucha no solo dentro del país, sino que también trascendieron fronteras, inspirando a muchos.

Su obra estuvo profundamente conectada con los movimientos sociales y políticos de su tiempo.

Alí se unió al movimiento popular de izquierda, alineándose con los ideales de los sectores progresistas del país.

Esto lo transformó en una figura controvertida para algunos, pero admirada por miles de venezolanos que veían en él su voz en la lucha por un futuro mejor.

Además, Alí formó parte activa del Movimiento de la Canción Protesta y del Movimiento Nuevo Cancionero, que buscaban contrarrestar la censura y la opresión del gobierno.

No solo se limitaba a escribir canciones; participaba en actividades comunitarias, orientando su música para fortalecer la conciencia colectiva de la clase trabajadora.

Su vida fue un ejemplo de autenticidad y valentía.

Alí enfrentó persecuciones políticas y, tras un juicio en su contra por sus letras de denuncia, vivió varios años exiliado en Cuba.

Durante su estadía en la isla, su música continuó siendo un vehículo de lucha, consolidando aún más su rol como leyenda.

La madrugada del 16 de febrero de 1985, Alí Primera falleció a los 42 años en un accidente de tráfico, un golpe devastador para el mundo musical y para Venezuela.

A pesar de su partida, su legado superó su vida.

Sus canciones han sido versionadas por numerosos artistas de

distintos géneros y continúan inspirando a quienes defienden los derechos humanos y luchan por la justicia social.

Alí Primera dejó un legado indiscutible: más allá de su talento como compositor, fue un líder de pensamiento, quien a través de sus canciones supo reflejar la realidad del pueblo venezolano. Hoy, a 40 años de su partida, sigue siendo una de las figuras más veneradas de la música latina y un símbolo de resistencia para aquellos que luchan por la igualdad y la justicia.

Venezuela sigue celebrando su vida y su obra, recordando que aunque su voz física ya no esté con nosotros, sus canciones resuenan en cada rincón del país, como un recordatorio de que la lucha por un mundo mejor nunca debe cesar.  
Publicado en Diario La R.

Fuente: Grupo R Multimedia

## Imágenes

**CUARENTA AÑOS SIN ALÍ  
PRIMERA: RECORDANDO  
LA PODEROSA VOZ QUE  
SE CONVIRTIÓ EN UN  
HIMNO DE LUCHA Y  
ESPERANZA**

*Cuarenta años sin alí primera recordando la poderosa voz que se convirtió en un himno de lucha y esperanza*

## Tags

*movimiento, primera, venezuela, justicia, esperanza, canciones, resistencia, sectores, venezolana, popular, sociales, partida*

## Noticias relacionadas

**4.3 \*** *Mujica lanza duras críticas al movimiento sindical y al gobierno: 'Cuarenta meses les pintaron la cara'*

**3.8 \*** *El músico de La Liga recibe una condena de 15 años de prisión por*

*abusar de una amiga de su hija*

**4.0 \*** *María Corina Machado: La líder que impulsa la resistencia de la oposición en Venezuela*

**4.5 \*** *Hallaron 12 temas inéditos de Michael Jackson en un depósito estadounidense*

**3.6 \*** *Un ex policía desentierra un valioso hallazgo: un tesoro de canciones nunca escuchadas de Michael Jackson y revela sus planes*

**4.0 \*** *María Corina Machado emerge de las sombras para liderar una masiva movilización opositora en Venezuela*

**4.0 \*** *María Corina Machado convoca a la resistencia ciudadana ante las próximas elecciones, tras alzarse denuncias de fraude en el proceso presidencial*

**4.6 \*** *Ecós de San Baltasar: un legado de libertad, identidad y resistencia que perdura en el tiempo*

**4.0 \*** *Novedades en WhatsApp: las mejoras en los mensajes de voz que simplificarán tu día a día*

**4.2 \*** *Resistencia bacteriana: un desafío creciente para la salud mundial*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales

Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo